

Topics



5月20日、6月3日応接室において、株式会社寒地技研と株式会社道北舗道士別営業所に対し感謝状の贈呈が行われました。

このたび、株式会社寒地技研には剣淵町浄化センターの立入防止柵の修復作業、株式会社道北舗道士別営業所には剣淵町立診療所の駐車場の舗装沈下補修工事をそれぞれ無償でご奉仕いただきました。

早坂町長は、株式会社寒地技研代表取締役鈴木雅己さんと株式会社道北舗道士別営業所常務取締役所長沼田浩光さんにご奉仕に対する感謝の意を述べました。



5月26日、剣淵町から町内各学校、保育所、学童保育所及び、社会福祉施設に対しマスクを寄贈しました。

新型コロナウイルス感染症拡大に伴い、マスクが不足しており、必要度が高い施設においてもマスクの購入ができない状況となっていました。

この日、各施設に対し延べ2,000枚のマスクを寄贈しました。



6月3日、町民センター大会議室において、令和2年度第一回まちづくり町民会議が行われ、各種関係団体等から推薦された、15名の委員に対し委嘱状が交付されました。

また、今回のまちづくり町民会議では、剣淵町総合戦略の評価をお願いし、より良いまちづくりとなるよう検証を行っていただきました。



6月5日応接室において、剣淵町農商工業新規就業奨励金の目録贈呈が行われました。

今回贈呈されたのは、南桜町の五十嵐慎平さんです。

早坂町長は「若い力で、剣淵町の農業を盛り上げて頑張ってもらいたい」と話されていました。

五十嵐さんは、ご実家の農業を継承され、剣淵町の農業の担い手として活躍が期待されます。



6月17日応接室において、診療所、社会福祉施設及び高齢者等福祉寮（福寿寮）に対し、剣淵町酪農振興会から牛乳購入券の贈呈が行われました。

剣淵町酪農振興会会長の石田守さんは「新型コロナウイルス感染症への対応に日々奮闘されている、医療現場や社会福祉施設の皆様に、感謝と労いの気持ちを込めて贈呈します。」とおっしゃられていました。